

Support of tracking and measuring the impact of the Organisation's work

CALL FOR TENDERS 2910

SUMMARY:

The Organisation for Economic Co-operation and Development (OECD) is launching this Call for Tenders with the intention of contracting with several providers for services related to the 'Lots' set out below.

- Lot 1: Web Analytics
- Lot 2: Audience Perception Survey
- Lot 3: Social Media and Conversation Listening
- Lot 4: Social Media Management
- Lot 5: Media Monitoring
- Lot 6: Data Analytics Consulting
- Lot 7: Civil Society Monitoring

Bidders are encouraged to bid for one or more of the seven lots, depending upon the skills and services they can provide. Following a selection process, providers that are approved will then be invited to work on specific contracts and needs as they arise.

Potential providers can apply for one or several lots. Candidates responding to multiple lots shall demonstrate the added value of their proposals, e.g. demonstrate technical advantage from expertise across several lots, better value for money due to discounts applicable based on the volume of business.

The services providers could be either individuals or companies.

The deadline for submission of offers is **Monday, May 6th 2024, 12:00pm** (Paris time).

The OECD will use its procurement platform "Prospeum" (<https://dashboard.prospeum.com/#/login/onboarding/oecd>) to conduct this procurement exercise. Interested candidates should register with the e-Sourcing portal in order to access the associated documents and further information.



Soutien au suivi et mesure de l'impact du travail de l'Organisation

APPEL D'OFFRES 2910

RESUME:

L'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE) lance cet appel d'offres dans l'intention de contractualiser avec plusieurs fournisseurs pour des services liés aux "lots" décrits ci-dessous.

- Lot 1 : Analyse du Web
- Lot 2 : Enquête sur la perception de l'audience
- Lot 3 : Écoute des conversations en ligne et des canaux sociaux
- Lot 4 : Gestion des médias sociaux
- Lot 5 : Surveillance des médias
- Lot 6 : Conseil en analyse de données
- Lot 7 : Suivi de la société civile

Les soumissionnaires sont encouragés à présenter une offre pour un ou plusieurs des sept lots, en fonction des compétences et des services qu'ils peuvent fournir. À l'issue d'un processus de sélection, les prestataires approuvés seront invités à travailler sur des contrats et des besoins spécifiques au fur et à mesure qu'ils se présenteront.

Les prestataires potentiels peuvent se porter candidats à un ou plusieurs lots. Les candidats qui répondent à plusieurs lots doivent démontrer la valeur ajoutée de leurs propositions, par exemple l'avantage technique que procure l'expertise acquise dans le cadre de plusieurs lots, ou le meilleur rapport qualité-prix grâce aux remises applicables en fonction du volume d'activité.

Les prestataires de services peuvent être des particuliers ou des entreprises.

La date limite de remise des offres est fixée au **Lundi 06 mai 2024 à 12h00** (heure de Paris).

L'Organisation utilisera sa plateforme électronique ([Prospeum](https://dashboard.prospeum.com/#/login/onboarding/oeed) <https://dashboard.prospeum.com/#/login/onboarding/oeed>) afin de conduire cet appel d'offres. Les soumissionnaires intéressés devront s'inscrire sur le portail en ligne afin de pouvoir accéder aux documents nécessaires et aux annexes.

